

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern und Lehrkräfte,

es ist mir eine besondere Freude, Sie erneut zur ABI Zukunft Mainz/Wiesbaden begrüßen zu dürfen. Nach dem großen Erfolg der ersten Messe freuen wir uns, Ihnen auch in dieser zweiten Ausgabe wieder eine wertvolle Plattform zur Orientierung und zum Austausch rund um die Zeit nach dem Abitur bieten zu können.

Gerade in einer Welt, in der berufliche Wege und Bildungsmöglichkeiten immer vielfältiger werden, ist es entscheidend, sich gut zu informieren und die richtigen Kontakte zu knüpfen. Die ABI Zukunft schafft hierfür beste Voraussetzungen: Mehr als 100 Aussteller aus den Bereichen Ausbildung, Studium und Freiwilligendienste stehen bereit, um Ihnen vielfältige Perspektiven für Ihre Zukunft aufzuzeigen. Nutzen Sie die Chance, mit Expertinnen und Experten ins Gespräch zu kommen, Fragen zu stellen und praxisnahe Einblicke zu erhalten.

Die Entscheidung, welchen Weg man nach dem Abitur einschlägt, ist oft herausfordernd – doch zugleich voller Chancen. Mit den richtigen Informationen und Anregungen können Sie eine Wahl treffen, die zu Ihren Interessen und Talenten passt. Die zahlreichen Vorträge und Workshops bieten Ihnen dabei nicht nur hilfreiches Wissen, sondern auch Inspiration und neue Ideen. Sie laden dazu ein, eigene Vorstellungen zu hinterfragen, Horizonte zu erweitern und konkrete Schritte zu planen.

Mein Dank gilt auch den Ausstellern, die ihr Fachwissen und ihre Erfahrungen mit Ihnen teilen und Sie so auf Ihrem Weg unterstützen. Sie leisten einen wichtigen Beitrag, Türen zu öffnen und Perspektiven aufzuzeigen.

Ich möchte Sie ermutigen: Gehen Sie mit Offenheit und Neugier durch die Messe, knüpfen Sie Kontakte und lassen Sie sich inspirieren. Jede Begegnung und jedes Gespräch kann ein Baustein für Ihre persönliche Zukunft sein.

Ich wünsche Ihnen allen einen erkenntnisreichen, motivierenden und erfolgreichen Tag auf der ABI Zukunft Mainz/Wiesbaden. Möge diese Messe Ihnen helfen, den für Sie passenden Weg zu entdecken und Ihnen Mut für die nächsten Schritte geben.

Herzliche Grüße,

Ihre

Bettina Brück

Staatssekretärin im Ministerium für Bildung in Rheinland-Pfalz